

Des lycéens français protestent contre les résultats des élections



Paris, 27 avril, (RHC).- Environ un millier de lycéens se sont mobilisés aujourd'hui à Paris pour protester contre les résultats du premier tour des présidentielles en France. Plusieurs lycées ont été bloqués.

Ni Le Pen, ni Macron, scandaient les jeunes qui ont lancé des bouteilles en verre aux forces de l'ordre qui ont lancé des gaz lacrymogènes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128297-des-lyceens-francais-protestent-contre-les-resultats-des-elections>



Radio Habana Cuba